

MÉDICO SOSPECHOSO ASEGURÓ QUE JOVEN EMBARAZADA SE CORTÓ EL CUELLO FRENTE A ÉL

# “Ella decía que se iba a matar”



El doctor trató de explicar términos médicos en unas diapositivas. ALBERT MARIN



El juez Antonio Ortega lleva los expedientes del caso. ALBERT MARIN



Provincia: **Heredia**  
Población: **22.916 hab.**  
Extensión: **2.83 km<sup>2</sup>**

◆ Heredia

◆ **MARCELO POLTRONIERI**  
marcelo.poltronieri@lateja.co.cr

**Un doctor** de apellido Saavedra, quien es juzgado por el homicidio de María Lourdes Dávila, aseguró la tarde de ayer que la mujer se cortó el cuello con un bisturí frente a él.

Saavedra ofreció ayer en los tribunales heredianos su versión delo que ocurrió el 21 de agosto del 2012, el día en el que Dávila apare-

ció muerta en su consultorio, en Heredia.

El médico dijo que la mujer llegó a su despacho para ver el resultado de una prueba de embarazo y al darse cuenta de que era positivo, ella misma agarró un bisturí y se cortó el cuello.

Según Saavedra, luego de eso la mujer comenzó a golpearse la cabeza y él, de inmediato, intentó detenerla sin tener éxito.

Además, el médico dijo que cuando él intentó parar a Dávila, se dio un forcejeo entre los dos en medio del cual él también la golpeó con la intención de que ella reaccionara.

“Usted está mal, nos vamos para el hospital ya, porque vi que la

herida seguía sangrando, entonces yo no le solté la mano, la agarré y le dije: ‘nos vamos ya’. Intenté salir, entonces ella empezó a gritar de que al hospital ella no iba, me lo dijo alterada, gritando, no era la persona que yo había conocido”, declaró el doctor.

**Estado mental.** Saavedra mencionó a los jueces que a él le parecía que la víctima no estaba bien de la cabeza.

Afirmó que un día antes de que Dávila muriera en su consultorio, la mujer lo había visitado ahí mismo y le había dicho que si ella estaba embarazada se iba a quitar la vida. “Si Lourdes embarazada, Lourdes se mata”, expresó el galeno que

dijo la víctima.

“Ella hablaba en tercera persona y en medio de la crisis en la que estaba decía que se iba a matar, le entró una llamada telefónica, la cual ella contestó y dijo: ‘rico, papi, ¿ya llegó?’, yo creo que esas no son actitudes de una persona normal”, detalló.

La declaración no terminó ayer por falta de tiempo, quedó donde el doctor aseguraba que cuando iba a sacar a Dávila del consultorio, para pedir ayuda, fue cuando entró la Policía.

El testimonio del doctor seguirá hoy a las 8 de la mañana.

Una vez que finalice comenzarán las conclusiones. Si no da tiempo continuarán el lunes.